

《誠道地区もちつき大会のお礼》

毎年恒例のもちつき大会が十二月八日(日)行われました。今年も例年のように、子供たちや保護者の方々、また地域の方々にご参加頂き賑やかな大会となりました。沢山の方々の協力のもと、今年も無事もちつき大会を終えることが出来ました。誠道地域の方々や保護者の方々には、この日を迎えるまでに、色々な準備等をして頂きました。また当日も、様々な場面でお手伝いをして頂きました。おかげさまで子供たちにとって楽しく、思い出に残るもちつき大会になりました。本当にありがとうございました。

【青少年育成誠道地区部会 会長 竹内敦則】



▲お父さんとベッタン!



▲白のお清め
会長さん、ちよっと緊張気味!



▲さあ～ みんなで丸めましょう。



公運審・市公連
スポーツ大会の様子

昨年11月24日(日)、中浜小学校において公運審・生涯学習課が参加し、スポーツ大会が行なわれました。今年「ポッチャ」というペタンクに似た、パラリンピックの公式競技をしました。老若男女、どんな人でも楽しめる競技で、時には歓声を上げながら、和気あいあいと楽しく親交を深めました。



小学生登下校見守り隊の募集について

誠道町の児童は来年度より学校統廃合のため余子小学校に通うことになっています。

新たな通学路は片道約2kmと長くなりますとともに、コンビニ店出入り口、踏切、信号がない交差点など危険を伴う箇所があります。

町内回覧版にてお知らせした通り、現在見守り隊を募集していますのでご理解とご協力をお願いいたします。新たに作った児童の登校班は以下の通りです。4月よりこの班でまとまって余子小学校に登校する予定です。

A班(1区、2区)、B班(3区)、C班(6区、7区、19区)、D班(夕顔1) E班(夕顔2)の5班です。

申し込みと問い合わせ先：誠道公民館

お正月飾りを作りました!

昨年12月17日(火)、お正月に使える「お正月飾り講座」が開催されました。リース、水引、プリザードフラワー等を使用し素敵な作品が出来ました。



▲どの花にしようかな!

▼座ってなんか居られない!



～境港警察署からのお知らせ～

110番通報の適切な利用促進

1月10日は「110番の日」

110番は、みなさんが、事件・事故等に遭われたり、目撃した場合に警察官が一刻も早く現場に駆けつけるための「緊急専用電話」です。

警察に対する相談・要望等、緊急でないものは、警察総合相談電話(＃9110)または、各警察署、交番、駐在所へ連絡して下さい。